



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Resolución Interna

Número:

Referencia: DECLARACIÓN DE INTERÉS - “Frente a la crisis ecológica, reciclaje con inclusión social: una prueba piloto en Filosofía”

VISTA:

la nota presentada por los representantes de Filo Recicla, Augusto Rattini y Antonella Daniele, las consejeras estudiantiles, Pilar Castro Bonzano y Sofía Ailen Seijo, solicitando la declaración de interés por parte de la Escuela de Letras del proyecto institucional de la Escuela de Filosofía titulado: “Frente a la crisis ecológica, reciclaje con inclusión social: una prueba piloto en Filosofía”.

Y CONSIDERANDO:

que se trata de un proyecto institucional que busca articular acciones con con la Cooperativa La Esperanza, con el fin de garantizar un sistema de recolección y tratamiento de residuos sólidos urbanos;

que las redes que se puedan tejer entre lo universitario y lo territorial son de gran importancia para no solo para la comunidad universitaria, sino también para la población en general;

que el Consejo Asesor de la Escuela de Letras, en su sesión n° 40 del día 08 de noviembre de 2023, destaca la importancia institucional y socioambiental del proyecto para esta comunidad educativa.

Por ello,

LA DIRECCIÓN DE LA ESCUELA DE LETRAS

RESUELVE:

1) Declarar de interés para la Escuela de Letras el proyecto institucional de la Escuela de Filosofía **“Frente a la crisis ecológica, reciclaje con inclusión social: una prueba piloto en Filosofía”**.

2) Comuníquese y archívese.